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中津市議会議員 大塚正俊



令和2年第４回定例市議会（12月議会）は、12月1日から24日の24日間開催
されました。
令和2年度一般会計補正予算等の予算議案5件、条例議案5件、人事議案4
件、その他議案7件、報告3件、請願1件の計25件が上程され、請願1件を継続
審査とし、その他の議案は原案どおり可決しました。継続審査となっていた令和
元年度決算議案は原案どおり可決されました。

2ようやく、タブレット端末による審議に慣れてきました。
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１．家庭ごみ減量・資源化基本方針（素案）の問題点

①今、なぜごみの有料化か

②ごみ袋有料化と容器包装プラスチックの分別回収の実施時期

③有料化による手数料収入の使途

④指定袋の全市民への無料配布と不法投棄対策

⑤容器包装プラスチックの資源化

⑥生ごみの資源化の推進

⑦可燃ごみの資源化による焼却施設への影響

⑧事業系一般廃棄物の分別

令和２年１２月議会代表質問の概要

■私は会派を代表して以下の項目について執行部の考え方を質しました。
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２．野良猫対策

①野良猫に関する苦情と苦情処理の現状

②野良猫対策の情報提供と支援

③野良猫を減らす取り組み

④環境美化条例に措置命令、罰則規定の追加を

３．雑草の繁茂した空き地の解消に向けて

①雑草の生えた空き地に関する苦情と苦情処理の現状

②遊休農地の課税強化の取り組みの現状と課題

③環境美化条例に措置命令、行政代執行規定の追加を



令和２年度一般会計補正予算（第6号）；補正額1億2,928万円
（補正後予算額536億2,525万円 ）
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令和２年１２月定例議会で決まったこと。【抜粋】

□ごみ処理一般管理事業；216万円
・容器包装プラスチックの分別回収に係るパンフレットの作成等

容器包装プラスチックの例
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□公園整備事業；2,300万円
・米山公園の大型遊具、健康器具、防犯カメラ、放送施設等の設
置
・大型遊具は、3歳から5歳児の利用を想定
・Ｒ3年7月完成予定

□生活保護扶助事業；4,541万円
・生活保護受給者の実績見込みに伴う増額
・生活保護世帯R2.11月現在860世帯（ R元.11月時点856世帯）

健康器具のイメージダイハツ九州スポーツパーク大貞の大型遊具
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□医療施設支援補助金事業；1,170万円
・コロナウイルス感染症に携わる医療従事者に対する支援
・休業補償保険料（上限1,000円/人）の助成
新型コロナウイルス感染症への対応を行う医療機関に勤務する医療

資格者等が、新型コロナウイルスに感染した際に労災給付の上乗せ補
償を行う民間医療保険に加入した場合に、保険料の一部を補助する。

・ＰＣＲ検査等の診療及び看護等に携わる医
療従事者の処遇改善（上限2,000円/人・日）
感染疑いのある者に対しＰＣＲ検査等の診療及

び看護等にあたった医療従事者に特別手当等を支
給する医療施設
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□防災設備管理事業；2,321万円
・指定避難所における公衆無線ＬＡＮ（Wi-Fi）環境の構築
・まなびん館、ダイハツ九州アリーナ、中津東体育館、
禅海スポーツセンター
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□小学校整備事業；1,523万円
・コロナ感染対策のための多目的室及び図書室のカーペットの張り
替え工事

・大幡、北部、和田、真坂、山口、秣、深水、上津、城井小学校

□中学校整備事業；255万円
・コロナ感染対策のための手洗い場の増設
・城北、東中津中学校（蛇口5～6個付シンク各2か所）

北部小学校の図書室
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□体育総務事業；7,318万円
・3密回避のため避難所となる体育施設の環境整備

・中津東体育館、やまくにスポーツパーク体育館（ガスバルク方式の
空調設置）
・禅海スポーツセンター（空調設置・LED照明・トイレ洋式化工事）
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□常備消防運営事業；783万円
・コロナ感染症対応のための自動心肺蘇生機（2台）、気管挿管
用喉頭鏡（1台）等の購入
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■債務負担行為（令和3年度一般廃棄物収集運搬委託料）
2億8,853万円

【新規】令和３年７月より容器包装プラスチックの分別収集の開始

【変更】令和３年４月より「びん・缶」「ペットボトル」の収集回数
の増加



２．条例の一部改正（抜粋）
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□中津市営急傾斜地崩壊対策事業分担金徴収条例の一部改正
・受益者（個人）から徴収する費用負担割合（分担金率）を引き下げ
て事業の促進を図る。
・令和2年度事業分から個人の費用負担割合を総事業費の10％⇒ 5％に
引き下げ
・R2.11月現在、市内には急傾斜地（土砂災害警戒区域）が1848ヶ所が
ある。

急傾斜地崩壊対策事業
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３．請願

□家庭ゴミ無料収集の継続を求める請願書（継続審査）

【請願事項】

有料という前に分別・資
源化の説明会を徹底し、市
民の意識を高めることこそ
自治体の役割だと思います。

よって、家庭ゴミ無料収集
を続けて下さい。

【継続審査となった主な理由】

「現在、ごみ減量審議会で有料化の是非について論議が進められてお
り、議会が先に結論を出すことで審議に影響を与える。審議会の方針
決定を受けて議会として是非を決定したい。」とのこと。
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４．人事（抜粋）

・中津市教育委員会委員の任命

本田 貴予さん（55歳）
『のまさ小児科院長・なかつ病児保育室セカンドマム開設』
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（１）今後の議会のあり方さらに開かれ
た議会を目指して
①市民にもっと興味関心を持ってもらうには
②議会だよりについて
③市民と議会の集いのあり方について
④議会の質問と答弁のあり方について

６．自由討議

（２）コロナパンデミックの下、国・県と地方自治体の役割
①議会が市長に要望した事項の到達点について
②国・県に対する要望について
③特に高齢者に関わり、第８期の介護計画に対しての要望
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“新型コロナウイルス感染症の終息のために”

昨年の世相を漢字一文字で表す師走恒例の「今年の漢字」は「密」に決まりました。
感染防止策として、「3密回避」という言葉が発信され、多くの人が常に「密」を意識しな
がら行動した1年でした。

日本でも１月に最初の新型コロナウイルス感染者が発表されて以降、コロナウイル
ス感染症の拡大は収まることなく年を越してしまいました。

今、政府に求められているのは、コロナ感染拡大の抑制とひっ迫する医療現場の負
担軽減等により、国民の生命と暮らしを守ることです。

私も、一日も早い新型コロナウイルス感染症の終息と皆様方の「くらし・いのち・みら
い」を守るため、頑張ります。

編集後記（ひとりごと）

昨年は、人と人との距離を気にして、知らず知らずのうちに疎遠となってしまいまし

た。今年も３密には十分に気を付けて参りますが、「心の密」を大切にし、かかわりと

つながりを大切にしていきたいと思います。（まさとし）


